
委嘱書交付（市長） 

１　開    会

＜傍聴者＞ ０人

※委員11人が出席（欠席者：鈴木智雄委員、篠田委員の２人）

２　諮　　問

「八潮市文化スポーツセンターの代替機能確保に向けた施設整備の方向性

について」市長から会長へ諮問を行った。

３　市長あいさつ

４　自己紹介

５　議　　事

（１） 令和４年度スポーツ振興事業の取組報告について

（事務局より資料をもとに説明）

意見無し

（２）令和５年度スポーツ振興事業の取組について

（事務局より資料をもとに説明）

　スポーツフェスティバルは市民体育祭の代わりに行うのか。

　例年、八潮中学校を使用し、町会・自治会を対象に市民体育祭を行っていたが、

参加町会・自治会が減少してきていることから、主催者である八潮市スポーツ協会と

協議を行い、今年度から町会・自治会対抗のイベントではなく、誰もが気軽に

参加することのできるイベントを行う予定である。
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令和５年度第１回八潮市スポーツ推進審議会　
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委嘱書交付

八潮市スポーツ推進審議会委員委嘱書交付式

　異動となった委員に代わり２人の委員（砂賀委員、白井委員）に対し、

委嘱書を交付した。

出　　　　　席　　　　　状　　　　　況

委　　員
佐藤会長、網谷副会長、内山委員、上原委員、砂賀委員、白井委員、
鈴木雅人委員、須永委員、中田委員、平田委員、影山委員

事 務 局 田口部長、瀧沢副部長、竹渕課長、小髙主事、野口主事、梶田主事

傍聴者人数 ０人

令和５年度第１回八潮市スポーツ推進審議会　会議録　　

会議名（審議
会等の名称）

令和５年度第１回八潮市スポーツ推進審議会　会議録　　

開催日時 令和５年８月８日（火曜日）13時30分～15時

開催場所 八潮市役所　２階　第２会議室
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　スポーツ協会の加盟団体が何かイベントをするということなのか。

　スポーツの裾野を広げるべく、スポーツ協会の加盟団体による体験教室や

事業者に委託をして普段体験することのできないボルダリングなどの種目、

トップアスリートを呼んでの実技指導、トークショーなどを実施する予定

である。

　具体的に内容が決まっているわけではないのか。

　現在、スポーツ協会の企画委員会で検討を行っているところである。

　令和５年度スポーツ教室の予定について、子どもから大人まで、また障がいの

ある方でも参加ができる「誰でもボッチャ」を予定しており、非常に良いと考える。

　令和５年度スポーツ教室の教室数については、コロナ前の数に戻っているのか。

　大人向けの教室については、コロナ前の数に戻っており、子ども向けの教室

については、コロナ前よりさらに教室数を増やしている。

（３） 文化スポーツセンターの代替機能確保に向けた施設整備検討（案）

について

（事務局より資料をもとに説明）

　文化スポーツセンターはもう使用しないのか。

　使用する予定はない。

　いつ新スポーツ施設が建つのか。

　現在、市内にはゆまにて、エイトアリーナ、文化スポーツセンターの３つの

体育館があるが、計画上では将来的に１館にまとめて整備する予定であり、令和

１４年度の完成を目標としている。

　今回の代替施設整備については、新スポーツ施設ができるまでの間、使用する

ということか。

　仮でプレハブのような簡易的な建物を建てるというわけではなく、新たに

施設を建てるということか。

　今まで文化スポーツセンターを使用できていたときは、大会会場だけでなく、

選手の控室があったりと１館で完結できていたが、エイトアリーナは、体育室

のみで、選手の控室がないことから、そうした機能を設けたいと考えている。

　新スポーツ施設ができた際には、スポーツ団体や利用者の意見を聞き、

今後の活用について検討していきたいと考えている。
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　文化スポーツセンターに代わるものを何とか短い期間で着手してほしい。

　また、今後、新スポーツ施設を建てるのであれば、今回はあまりお金をかけず

必要最低限の機能を持った施設で良いと思う。

　令和１４年度に新スポーツ施設が建つのであれば、必要最低限のもので良いと思う。

代替施設の早期整備と新スポーツ施設の整備を望む。

　資料３の現状を踏まえた整備の方向性（D案のような整備）に賛成である。

　なるべく早く代替の施設を建てて、今の課題を解決できると良いと思う。

　延床面積が小さいのであれば、小さいなりに機能を充実させていけたら

良いのではないかと思う。

　また、いつでも誰でも思い立ったときに使えるトレーニングルームの充実は

多くの市民が思っていることだと思う。

　現在エイトアリーナに更衣室はあるので、新たに必要ないと思う。

　また、多目的室はもう少し広いものが整備できると良いと思う。

　資料３の現状を踏まえた整備の方向性（D案のような整備）に賛成である。

　ただし、倉庫が狭い気がするが十分足りるという認識で良いか。

　外部倉庫及び体育室の倉庫があることから、十分収容できると想定している。

　令和１４年度に新スポーツ施設が整備されるため、必要最低限でよいと思う。

　資料３の現状を踏まえた整備の方向性（D案のような整備）に賛成であり、

１年でも早く利用できた方が良いと思う。　

　資料３の現状を踏まえた整備の方向性（D案のような整備）に賛成である。

　多目的室は可能であれば、もう少し大きいものを整備できるよう検討してほしい。

　現在トレーニング室が市内にないので、早く整備してほしい。

（４）中川河川敷周辺公園等施設整備計画について

（事務局より資料をもとに説明）

　サッカーの競技人口が増えていると思うが、サッカー場の整備はどう考えて

いるのか。

　八潮市のスポーツ少年団では、サッカーの人口が年々減少している傾向にある。

また、市内には中川スポーツパークや八條北運動広場、鶴ケ曽根運動広場

があり、現在はその３か所で足りている状況である。

　河川敷を利用した施設ということなので、散歩などもできるように整備

していただけると良いと考える。

　現在、河川敷に街灯が少なく、夜になると非常に暗いので、街灯の整備
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も併せてお願いしたい。

　路面への距離表示やウォーキングコースを整備をするなど、より体を動かしたい

と思える街づくりが大切だと考える。

　ウォーキングコースを整備する際は、歩く人と走る人のレーンを分けると

良いと考える。

６　閉　会（あいさつ）

八潮市スポーツ推進審議会　副会長　網谷 泰子
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